
・３回目となる市政報告会！改めまして心からの感謝を申し上げます。
・平成３１年度（令和元年度）朝霞市一般会計予算が決まりました。
・本年第１回定例議会における一般質問をダイジェストで紹介します。
・今年もやります！オレンジ色のタスキをつなぐＲＵＮ伴２０１９始動。
・平成３１年４月統一地方選！松井ひろし先輩おめでとうございます！

本号ひとことダイジェスト！

討議資料

Vol.０７

平成３１年２月９日（土）、たはら亮後援会市政報告会を開催しました！

前日には大雪予報が出る程に寒い日となり、また足元の悪い中にも関
わらず、本当に多くの皆様にお越しいただきました。たはら亮後援会一同、
改めて心からの感謝を申し上げます。大変有り難く思っております。

今回は初めての立食形式。報告の時間が長くなってしまうと、参加くだ
さった方に申し訳ないので手短にするつもりでしたが、後援会の役員全員
から「市政報告はお前らしくやれ！」と激励を頂戴しましたので、いつも通
りスライドを活用しながら、自分らしく時間を使わせていただきました。

長時間立ちっぱなしで申し訳なく思っておりますが、議員活動三年間を
振り返っての思いをじっくり伝えられたこと、大変有難く思っております。

ご来賓として、富岡勝則朝霞市長、穂坂泰衆議院議員か
らご祝辞を賜りました他、地元の東町内会長としても日頃
ご指導を賜っております朝霞市議会船本祐志副議長より、
乾杯のご発声をいただきました。心より感謝申し上げます。

閉会前には、たはら亮後援会の新役員体制も発表させ
ていただきました。改めて身の引き締まる思いでおります。

議員としての任期は残すところあと半年ですが、皆様の
負託を受けて送り出していただきました市議会議員として、
任期最後の一日まで誠意を持ってしっかり務めて参ります。
今後もご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。

平成３１年３月定例議会が閉会、「令和」新時代の予算が決まりました。

「令和」という新たな時代が始まりました。朝霞市３月定例議会で
は、次年度予算を含む計５１議案が上程され、慎重なる審議の結果、
全ての議案が可決・承認されましたことを報告させていただきます。

新年度予算は、前年度当初予算の４．９％増となる４２８億円。本
年初頭には人口１４万人を突破し、市税収入が伸びて歳入増加が
見込めるものの、増加を続ける社会保障費など歳出は依然として
厳しい状況が続きます。新年度予算編成では、歳入確保に最大限
努め、歳出は最小経費で最大効果が得られるよう創意工夫しつつ、
総合計画で定めた４つの基本理念に基づき、重点的に取り組む施
策の選択と集中に取り組んだ旨、富岡市長より示されました。



お名前 電話番号ご住所

このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録ください。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇平成３１年度３月定例議会一般質問の内容を紹介します。

千葉県野田市の小４女児虐待死事件を受け、児童・生徒に対する虐待
及びいじめへの対応を取り上げました。スクールロイヤー制度をはじめ、
児童・生徒の最善の利益につながる提案をさせていただきました。

また、地方自治への関心を広げる手段のひとつとして、自治体経営シ
ミュレーション「ＳＩＭ埼玉２０４０」の体験を取り上げた他、東京オリンピッ
ク・パラリンピック大会におけるボランティアの活用について議論しました。

随時更新Ｆａｃｅｂｏｏｋで詳しく紹介していますので、是非ご覧ください！

平成３１年４月統一地方選挙、埼玉県議会議員松井ひろし誕生！
〇大変厳しい戦い、力を合わせて駆け抜けた「松井ひろし」と仲間たち！

現職と現役市議との三つ巴となった今回の統一地方選挙。たはら亮は、
長く地域活動を共にしてきた松井ひろし先輩を、多くの仲間と共に応援しま
した。日頃お世話になっている現職と共に、初当選されたことを報告します。

まちづくりの行きつく先は政治であり選挙である。長く地域活動に取り組ん
できた人こそ、どんどん政治
の世界で活躍すべきだと僕は
考えています。更に第二第三
の人材が続いてくれることを
強く願っております。

市と県、市と国、暮らしの中
の様々な課題に強い連携で
立ち向かい、全ての市民の
ためにしっかり連携して参り
ます。皆様に関心を持ってい
ただけるような取り組みにも
力を入れていきたいです^^

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所、平成２１
年からは行政書士・社会福祉士
「ゆい生活法務事務所」を運営し、
民事法務や企業法務を中心として
日々奮闘中です。

中３、小４、年中の３人の父親と
して、朝霞第二小学校ＰＴＡにも参
加。東町内会では役員として地域
活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、朝霞市議
会では任期後半に教育環境常任
委員長に選出されました。

〇今年もやります！ＲＵＮ伴２０１９。

昨年、初めて朝霞の地をタスキがつな
いだＲＵＮ伴ＳＷＡＮ（志木・和光・朝霞・
新座の頭文字）。いよいよ今年の開催に
向けて運営委員会がスタートしています。

◆令和元年９月２２日（日）開催決定◆

今年は何と！朝霞駅南口をスタートし、

四市のゴールは「朝霞の森」で企画を進
めています。認知症の人にやさしいまち
を目指す地域をつなぎ、オレンジ色が表
す温かい輪を共に広げましょう^^


